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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

 – Resolución de la presidenta del Parlamento de Andalucía, por la que se dispone el 
nombramiento de Dña. María Esther Fernández Fajardo como personal eventual del 
Parlamento de Andalucía 139
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INICIATIVA LEGISLATIVA

PROYECTO DE LEY

11-19/PL-000002, Proyecto de Ley del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el 
año 2019

Rechazo de las enmiendas a la totalidad presentadas por los GG.PP. Socialista y Adelante 
Andalucía
Plazo para la presentación de enmiendas parciales
Sesión del Pleno del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 13 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Pleno del Parlamento, el 12 de junio de 2019, en el transcurso de la sesión celebrada los días 12 y 13 
del mismo mes y año, acordó rechazar las enmiendas a la totalidad con propuesta de devolución, presenta-
das por los GG.PP. Socialista y Adelante Andalucía, al Proyecto de Ley del Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para el año 2019.

Los diputados y grupos parlamentarios disponen hasta las 19:00 horas del próximo día 24 de junio para 
la presentación de enmiendas parciales al citado proyecto de ley.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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INICIATIVA LEGISLATIVA

PROYECTO DE LEY

11-19/PL-000002, Proyecto de Ley del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el 
año 2019

Retirada de la enmienda a la totalidad presentada por el G.P. Vox en Andalucía
Sesión del Pleno del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 13 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En el Pleno del Parlamento, el 12 de junio de 2019, en el transcurso de la sesión celebrada los días 12 
y 13 del mismo mes y año, el portavoz del G.P. Vox en Andalucía ha retirado la enmienda a la totalidad con 
propuesta de devolución, presentada por dicho grupo parlamentario al Proyecto de Ley del Presupuesto de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio. 
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000384, Pregunta relativa a carga de trabajo en el sector naval de Cádiz. Navantia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a carga de trabajo en el sector naval de Cádiz. 
Navantia, 11-19/POP-000384, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000385, Pregunta relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz. Navantia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz. 
Navantia, 11-19/POP-000385, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000386, Pregunta relativa a traslado de sede del Juzgado de Violencia de Género de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a traslado de sede del Juzgado de Violencia de Género 
de Sevilla, 11-19/POP-000386, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000387, Pregunta relativa a los módulos del servicio de asistencia jurídica gratuita

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a los módulos del servicio de asistencia jurídica 
gratuita, 11-19/POP-000387, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000394, Pregunta relativa al Proyecto CEUS

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al Proyecto CEUS, 11-19/POP-000394, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, al no haber quedado definitiva-
mente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000395, Pregunta relativa al Centro de Salud La Algaida, en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al Centro de Salud La Algaida, en Sanlúcar de 
Barrameda (Cádiz), 11-19/POP-000395, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del 
G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000397, Pregunta relativa al balance de la mediación intercultural en la campaña de la fresa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al balance de la mediación intercultural en 
la campaña de la fresa, 11-19/POP-000397, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, 
del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000398, Pregunta relativa a la protección de las víctimas de la violencia de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la protección de las víctimas de la violencia de 
género, 11-19/POP-000398, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000401, Pregunta relativa al impacto en Andalucía del ERE anunciado por el Banco de San-
tander e iniciativas para reducirlo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al impacto en Andalucía del ERE anunciado por el 
Banco de Santander e iniciativas para reducirlo, 11-19/POP-000401, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis 
Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del 
día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000402, Pregunta relativa al papel del puerto de Málaga en el necesario cambio del modelo 
productivo de Málaga y la zona oriental de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al papel del puerto de Málaga en el necesario cambio 
del modelo productivo de Málaga y la zona oriental de Andalucía, 11-19/POP-000402, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000403, Pregunta relativa al aparcamiento del Hospital Costa del Sol (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Ca-
saucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al aparcamiento del Hospital Costa del Sol 
(Málaga), 11-19/POP-000403, formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María 
Vanessa García Casaucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000404, Pregunta relativa a gratuidad de los aparcamientos de los hospitales públicos en 
Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Ca-
saucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a gratuidad de los aparcamientos de los hospitales 
públicos en Andalucía, 11-19/POP-000404, formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, 
Dña. María Vanessa García Casaucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Anda-
lucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para 
los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000405, Pregunta relativa a cercanías Almería-Bajo Andarax

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a cercanías Almería-Bajo Andarax, 11-19/POP-000405, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definiti-
vamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000414, Pregunta relativa al complemento de exclusividad al personal de la Consejería de 
Salud y Familias

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al complemento de exclusividad al personal de 
la Consejería de Salud y Familias, 11-19/POP-000414, formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz 
García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el 
orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000415, Pregunta relativa a la futura ciudad sanitaria de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la futura ciudad sanitaria de Jaén, 11-19/POP-000415, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del 
G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convo-
cada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000416, Pregunta relativa a financiación del Plan Vive en Andalucía 2020-2030

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a financiación del Plan Vive en Andalucía 
2020-2030, 11-19/POP-000416, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan Pablo 
Durán Sánchez, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000417, Pregunta relativa a fondos del Pacto Estatal contra la Violencia de Género

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a fondos del Pacto Estatal contra la Violencia de 
Género, 11-19/POP-000417, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier 
Carnero Sierra, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la 
sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000418, Pregunta relativa a Fondos Europeos Educación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a Fondos Europeos Educación, 11-19/POP-000418, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000419, Pregunta relativa al fraude de la UGT Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al fraude de la UGT Andalucía, 11-19/POP-000419, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado 
definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo 
de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000421, Pregunta relativa a dimisiones y ceses en la Consejería de Economía, Conocimien-
to, Empresas y Universidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a dimisiones y ceses en la Consejería de Economía, 
Conocimiento, Empresas y Universidad, 11-19/POP-000421, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernán-
dez Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000422, Pregunta relativa a la zambra granadina como Bien de Interés Cultural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la zambra granadina como Bien de Interés Cultural, 
11-19/POP-000422, formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalu-
cía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para 
los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000424, Pregunta relativa a los cauces fluviales urbanos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a los cauces fluviales urbanos, 11-19/POP-000424, 
por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitiva-
mente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000426, Pregunta relativa a la duplicidad de la Administración Pública andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la duplicidad de la Administración Pública 
andaluza, 11-19/POP-000426, formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000430, Pregunta relativa a bonificación de las matrículas universitarias

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a bonificación de matrículas universitarias, 
11-19/POP-000430, formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica 
Moreno Sánchez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciuda-
danos, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000439, Pregunta relativa a la carretera A-491

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Alfonso Candón Adán y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la carretera A-491, 11-19/POP-000439, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Alfonso Candón Adán y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000441, Pregunta relativa a modificación de la Orden HAC/485/2019, de 12 de abril, de re-
ducción de los módulos del IRPF

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo y 
D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a modificación de la Orden HAC/485/2019, de 12 
de abril, de reducción de los módulos del IRPF, 11-19/POP-000441, formulada por los Ilmos. Sres. D. José 
Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo y D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular 
Andaluz,  al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000442, Pregunta relativa a programa de implantación de válvulas percutáneas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al programa de implantación de válvulas 
percutáneas, 11-19/POP-000442, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de 
Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la 
sesión plenaria convocada para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000443, Pregunta relativa al sector industrial naval (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bruno García de León y D. Pablo José Venzal Contreras, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa al sector industrial naval (Cádiz), 11-19/POP-000443, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Bruno García de León y D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular 
Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000444, Pregunta relativa a la exposición privada en la Delegación de Educación de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la exposición privada en la Delegación de Educación 
de Granada, 11-19/POP-000444, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000445, Pregunta relativa a la subida salarial de las educadoras de Infantil

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a la subida salarial de las educadoras de 
Infantil, 11-19/POP-000445, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 29 y 30 de mayo de 2019.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000448, Pregunta relativa a educación sexual en las aulas andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesa-
da, del G.P. Socialista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la Pregunta con ruego 
de respuesta oral en Pleno relativa a la educación sexual en las aulas andaluzas, 11-19/POP-000448, de 
máxima actualidad, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada, del G.P. Socialista.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000449, Pregunta relativa a la Unidad de Gestión Clínica de Nefrología del Hospital Univer-
sitario de Torrecárdenas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Pablo José 
Venzal Contreras, D. Ramón Herrera de las Heras y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Pablo José Venzal Contreras, 
D. Ramón Herrera de las Heras y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en Pleno, relativa a la Unidad de Gestión Clínica de Nefrología del 
Hospital Universitario de Torrecárdenas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 24 de mayo, un medio de comunicación se hacía eco de que la empresa Fresenius había 
reconocido ante las autoridades de los Estados Unidos pagos y regalos a un directivo nefrólogo de un hospital 
público de Almería para que favoreciese la contratación de sus productos y servicios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Consejería de Salud y Familias respecto a la gestión de la anterior 
directora de la Unidad de Gestión Clínica de Nefrología del Hospital Universitario de Torrecárdenas y las 
informaciones sobre sus vinculaciones con la empresa Fresenius?

Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 
María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, 

Pablo José Venzal Contreras, 
Ramón Herrera de las Heras y  

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000663, Pregunta relativa a la situación de los Cabezos de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la situación de los Cabezos de Huelva.

PREGUNTAS

¿Por qué los expedientes para la declaración de monumento natural de los Cabezos de Huelva se han 
dividido en dos, por un lado el sistema de los Cabezos de Huelva que aprobaría todo y, por otro lado, el de 
las Laderas del Conquero?

¿Por qué el Cabezo de Mondaca se ha excluido de Laderas del Conquero, ya que este forma parte del 
mismo?

Parlamento de Andalucía, 20 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000664, Pregunta relativa a la dotación de un profesional de PTIS en el CEIP Calvo Sotelo, 
de Écija (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la dotación de un 
profesional de PTIS en el CEIP Calvo Sotelo, de Écija (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La comunidad educativa y el AMPA del CEIP Calvo Sotelo, de Écija (Sevilla), llevan meses reclamando la 
necesidad de dotar al centro con un/a profesional de PTIS, a jornada completa, para cubrir las necesidades 
de un alumno con NEAE y dictamen de escolarización que reconoce la necesidad de dicho recurso.

Desde hace meses, la consejería competente no ha cubierto dicho recurso, lo cual está provocando graves 
problemas para el desarrollo educativo de toda la comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la consejería para la dotación del recurso de PTIS a jornada completa?

Parlamento de Andalucía, 20 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 47

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000665, Pregunta relativa a infraestructuras del CEIP Calvo Sotelo, de Écija (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a infraestructuras 
del CEIP Calvo Sotelo, de Écija (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La comunidad educativa del CEIP Calvo Sotelo, de Écija (Sevilla), y su AMPA llevan años reclamando 
una intervención en las instalaciones del centro, a fin de acondicionarlo a las necesidades y, especialmente, 
a la climatología.

Desde la comunidad educativa señalan la necesidad de la construcción de unas pistas deportivas completas 
que permitan así desarrollar adecuadamente el currículum relacionado, así como fomentar el deporte escolar.

Además, se señala la necesidad urgente de la construcción de alguna instalación que resguarde al 
alumnado del centro del sol en el horario de uso del patio. Se están dando muchos días del curso en que 
las temperaturas registradas en el patio en el horario de recreo alcanzan los 52° y ya se han ocasionado 
situaciones de bajadas de tensión o quemaduras solares.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a tomar la consejería para dotar al CEIP Calvo Sotelo de infraestructuras para resguar-
dar al alumnado del sol en el patio?
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¿Qué plazo se da la consejería para llevar a cabo la intervención?
¿Tiene planificada la consejería la creación de pistas deportivas en el CEIP Calvo Sotelo, de Écija?

Parlamento de Andalucía, 20 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 49

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000666, Pregunta relativa al impacto en Andalucía del ERE anunciado por el Banco de San-
tander e iniciativas para reducirlo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Cono-
cimiento, Empresas y Universidad, relativa al impacto en Andalucía del ERE anunciado por el Banco de 
Santander e iniciativas para reducirlo.

PREGUNTA

¿Cuál es la información de que dispone la Consejería sobre el impacto en Andalucía del ERE anunciado 
por el Banco Santander y qué iniciativas va a impulsar para reducirlo?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Luis Cano Palomino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000667, Pregunta relativa a nueva residencia y centro de día de personas mayores en Al-
madén de la Plata (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Francisco Javier Fer-
nández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a nueva residencia y centro de día 
de personas mayores en Almadén de la Plata (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el Excmo. Ayuntamiento de Almadén de la Plata (Sevilla) se ha realizado un gran esfuerzo inversor 
en la construcción y dotación de un edificio destinado a atender a las personas mayores en situación de 
dependencia del municipio y para dar satisfacción a sus necesidades desde la iniciativa pública, con plazas 
de atención residencial y plazas de centro de día.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué compromiso real y cierto tiene previsto la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Concilia-
ción, a través de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia, para el futuro concierto de la residencia 
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y centro de día de mayores en Almadén de la Plata (Sevilla), a fin de prestar atención a personas mayores 
en situación de dependencia?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Francisco Javier Fernández Hernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 52

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000668, Pregunta relativa al aparcamiento del Hospital Costa del Sol (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Ca-
saucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Casaucau y Dña. María Gracia 
González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al aparcamiento del Hospital Costa del Sol (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado lunes, 20 de mayo, la administración concursal de la empresa concesionaria del aparcamiento 
subterráneo del Hospital Costa del Sol entregó las instalaciones a la Agencia Sanitaria Costa del Sol, entidad 
que se hace cargo de las 956 plazas con que cuenta el referido aparcamiento en sus tres plantas subterráneas.

La Agencia tiene previsto formalizar un acuerdo con el Ayuntamiento de Marbella por el que a su 
vez se transferirá la explotación a una entidad benéfica que aplicará un precio fijo de un euro por cada 
doce horas.

Este acuerdo no va en consonancia con los compromisos adquiridos y manifestados en el seno de la 
plataforma ciudadana que viene reclamando la gratuidad de los aparcamientos hospitalarios, y de la que el 
PP era parte muy activa, al menos hasta que pasó de la oposición al Gobierno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Va a mantener la consejería el acuerdo suscrito con el Ayuntamiento de Marbella para la explotación 
del aparcamiento subterráneo del Hospital Costa del Sol?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro, 
María Vanessa García Casaucau y  
María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000669, Pregunta relativa a la gratuidad de los aparcamientos de los hospitales públicos 
en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Ca-
saucau y Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Inmaculada Nieto Castro, Dña. María Vanessa García Casaucau y Dña. María 
Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la gratuidad de los aparcamientos de los 
hospitales públicos en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Plataforma ciudadana Aparcamientos Hospital Reina Sofía viene reclamando una decisión homogé-
nea, por parte de la consejería, que garantice para todos los hospitales públicos andaluces la gratuidad del 
estacionamiento en sus aparcamientos.

Dicha posición, reflejada en una PNL registrada por Adelante Andalucía y pendiente de debate, contaba 
con el respaldo del Partido Popular en la oposición, siendo partícipes activos de sus reuniones y acuerdos 
personas que en la actualidad ostentan cargos de responsabilidad en la consejería.

La decisión adoptada de permitir la explotación del aparcamiento subterráneo del Hospital Costa del Sol, 
mediante un acuerdo con el consistorio de Marbella, ha acrecentado la preocupación de la referida Plataforma, 
que consideraba este tema en vías de solución, a la luz de la implicación y respaldo explícito obtenido del 
Partido Popular antes de formar Gobierno.

Para quienes trabajan o utilizan esporádicamente los hospitales, como pacientes o familiares de personas 
ingresadas en los mismos, acudir al hospital no debería generar coste alguno. No se trata de recintos a los 
que se pueda elegir ir o no, ni todos cuentan con transporte público adecuado y con frecuencias suficientes 
para garantizar el acceso a los mismos sin necesidad de utilizar un vehículo particular.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Tiene previsto la consejería, en consonancia con los compromisos asumidos voluntariamente con la 
Plataforma ciudadana Aparcamientos Hospital Reina Sofía, obrar en consecuencia y adoptar las medidas 
necesarias para garantizar la gratuidad del estacionamiento en los recintos hospitalarios públicos de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro, 
María Vanessa García Casaucau y  
María Gracia González Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 56

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000670, Pregunta relativa a la subida salarial de las educadoras de Infantil

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la subida salarial 
de las educadoras de Infantil.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa tomar el Gobierno para atender las demandas de aumento salarial planteadas 
por las educadoras de la etapa de Infantil en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 57

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000671, Pregunta relativa a la Mezquita de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a la Mezquita de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cómo va a garantizar la consejera la tutela y salvaguarda de la Mezquita de Córdoba, Patrimonio de la 
Humanidad, ante las recientes sentencias judiciales sobre la celosía de Rafael de la Hoz y las actuaciones 
relativas a su montaje y conservación?

¿Qué consecuencias tuvo el desmontaje de la citada celosía para el monumento?
¿Qué actuaciones futuras piensa poner en marcha la consejera para salvaguardar el monumento y res-

taurar los daños realizados al monumento?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000672, Pregunta relativa a la subvención al proyecto de recuperación de la Memoria De-
mocrática Todos los Nombres

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a la subvención al proyecto de recuperación de la Memoria Democrática Todos los Nombres.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los motivos por lo que se deniega la subvención al proyecto Todos los Nombres por 
parte de la consejera de Cultura?

Parlamento de Andalucía, 21 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000673, Pregunta relativa al cierre del cinturón sur de Granada y realización de la VAU 09

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al cierre del cinturón sur de Granada y realización de 
la VAU 09.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son varias las notas de prensa que hemos podido leer sobre la disposición del Consejo de Gobierno a 
ejecutar el cierre del cinturón de Granada y a la realización de la VAU 09.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué modelo de movilidad tiene planteado su consejería para Granada y su área metropolitana, para no 
destruir tierras de alto valor ecológico, como es la Vega de Granada?

Parlamento de Andalucía, 22 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000674, Pregunta relativa al acogimiento familiar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Juan de Dios Sánchez López 
y Dña. Ana María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Juan de Dios Sánchez López y Dña. Ana María Llopis 
Barrera, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre 
Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa al acogimiento familiar.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno andaluz realizar este año alguna acción de sensibilización y fomento del 
acogimiento familiar?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Juan de Dios Sánchez López y  

Ana María Llopis Barrera.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 61

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000675, Pregunta relativa al acceso norte de la A-92, de Almería capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en comisión, relativa al acceso norte de la A-92, de Almería capital.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el acceso norte de la A-92, de Almería capital?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Ramón Herrera de las Heras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000676, Pregunta relativa a la variante de Roquetas de Mar con El Solanillo (Almería)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en comisión relativa a la variante Roquetas de Mar con El Solanillo (Almería).

PREGUNTA

¿Por qué ha estado cerrado al tráfico el ramal que une la variante de Roquetas con El Solanillo hasta la 
llegada del nuevo Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Ramón Herrera de las Heras.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 63

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000677, Pregunta relativa a las inversiones en zonas logísticas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a las 
inversiones en zonas logísticas.

PREGUNTA

¿Cuál es la relación de inversiones realizadas por la Junta de Andalucía en las zonas logísticas de Anda-
lucía durante el año 2017 y 2018?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000678, Pregunta relativa a los consorcios metropolitanos de transporte en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a los 
consorcios metropolitanos de transporte en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué previsiones de actuación tiene la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
para los consorcios metropolitanos de transporte de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000679, Pregunta relativa a las obras de infraestructuras en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a las 
obras de infraestructuras en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene su consejería para aplicar el modelo de colaboración público-privada en las obras 
de infraestructuras en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000680, Pregunta relativa a los puertos secos de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a los 
puertos secos de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto ejecutar en los denominados puertos secos de Andalucía, competencia 
de la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 67

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000681, Pregunta relativa a la A-376, Dos Hermanas-Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, 
relativa a la A-376, Dos Hermanas-Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

PREGUNTA

¿En qué nivel de ejecución y qué previsiones de puesta en servicio tienen para la A-376, entre Dos Her-
manas y Alcalá de Guadaira (Sevilla)?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000682, Pregunta relativa a los puertos andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a los 
puertos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto su consejería ejecutar en los puertos andaluces de su competencia?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000683, Pregunta relativa a los catálogos de títulos universitarios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad relativa a 
los catálogos de títulos universitarios.

PREGUNTA

¿Qué posición tienen desde su consejería respecto a la posibilidad de elaborar un catálogo de títulos 
universitarios?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Ramón Herrera de las Heras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000684, Pregunta relativa a la conexión del ramal ferroviario Linares-Vadollano

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona y D. Juan Francisco Bueno 
Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular 
Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio, relativa a la conexión del ramal ferroviario Linares-Vadollano.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 12 de abril se anunciaba por esta consejería la licitación de la conexión del ramal ferroviario 
Linares-Vadollano con la Línea Madrid-Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión total prevista y los plazos de ejecución de las obras consistentes en la conexión del 
ramal ferroviario Linares-Vadollano con la Línea Madrid-Cádiz y el objetivo o fin último de esta inversión?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Ángela María Hidalgo Azcona y 
Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000685, Pregunta relativa a la promoción de la cultura y de las tradiciones marineras anda-
luzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión 
Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la 
Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus sociedades Filiales, relativa a la promoción de la cultura y de 
las tradiciones marineras andaluzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Almería.

PREGUNTA

¿Se va a poner en marcha un plan para dar cobertura y difusión a las fiestas tradicionales marineras, así 
como a las procesiones marinas de julio y agosto en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000686, Pregunta relativa a la promoción de la cultura y de las tradiciones marineras anda-
luzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública 
de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y 
Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a promoción de la cultura y tradiciones 
marineras andaluzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Cádiz.

PREGUNTA

¿Se va a poner en marcha un plan para dar cobertura y difusión a las fiestas tradicionales marineras, así 
como a las procesiones marinas de julio y agosto en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000687, Pregunta relativa a promoción de la cultura y de las tradiciones marineras andalu-
zas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión 
Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la promoción de la cultura y 
de las tradiciones marineras andaluzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Huelva.

PREGUNTA

¿Se va a poner en marcha un plan para dar cobertura y difusión a las fiestas tradicionales marineras, así 
como a las procesiones marinas de julio y agosto en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 74

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000688, Pregunta relativa a la promoción de la cultura y de las tradiciones marineras anda-
luzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radio Televisión Pública 
de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio 
y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la promoción de la cultura y de las 
tradiciones marineras andaluzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Granada.

PREGUNTA

¿Se va a poner en marcha un plan para dar cobertura y difusión a las fiestas tradicionales marineras, así 
como a las procesiones marinas de julio y agosto en la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000689, Pregunta relativa a la promoción de la cultura y a las tradiciones marineras anda-
luzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radio Televisión Pública 
de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio 
y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la promoción de la cultura y de las 
tradiciones marineras andaluzas, mediante la retransmisión de las fiestas de julio y agosto en Málaga.

PREGUNTA

¿Se va a poner en marcha un plan para dar cobertura y difusión a las fiestas tradicionales marineras, así 
como a las procesiones marinas de julio y agosto en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 76

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000690, Pregunta relativa a la unificación de las redacciones de Canal Sur Tv y Radio

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública 
de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y 
Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la unificación de las redacciones de 
Canal Sur Tv y Radio.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace del fracaso del proyecto de unificación de las redacciones de Canal Sur Radio y TV?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000691, Pregunta relativa a la programación de verano

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radio Televisión Pública 
de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y 
Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la programación de verano.

PREGUNTA

¿Qué previsión tiene la Dirección de la RTVA de cara a la programación de la temporada de verano de 2019?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000692, Pregunta relativa a las competencias de la Agencia de Servicios Sociales y Depen-
dencia de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las 
competencias de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual y qué previsiones tiene su consejería en materia de competencias para la 
Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 23 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ana Vanessa García Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000693, Pregunta relativa al protocolo de actuación sanitaria ante la violencia de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa al protocolo de actuación sanitaria ante la 
violencia de género.

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos de la Guía Rápida del Protocolo de Actuación Sanitaria ante la Violencia de 
Género?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000694, Pregunta relativa a los equipos del 061 en Jaén y Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a los equipos del 061 en Jaén y Almería.

PREGUNTA

¿Qué medidas se están llevando a cabo para reforzar los equipos del 061 en las provincias de Jaén y 
Almería?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000695, Pregunta relativa a los catálogos de títulos universitarios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 29 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la Pregunta con 
ruego de respuesta oral en Comisión relativa a los catálogos de títulos universitarios, 11-19/POC-000695, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz.

Sevilla, 29 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000696, Pregunta relativa a la prevención y a la erradicación de todas las formas de violen-
cia contra la infancia en las redes sociales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Palacios Ruiz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco José Palacios Ruiz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa 
a la prevención y a la erradicación de todas las formas de violencia contra la infancia en las redes sociales.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas la Consejería de Educación y Deporte para la prevención y erradicación 
de todas las formas de violencia contra la infancia a través de las redes sociales?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Francisco José Palacios Ruiz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000697, Pregunta relativa a las ayudas a las peñas flamencas de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a ayudas a las peñas 
flamencas de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué ayudas tiene previstas la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico en relación a las peñas 
flamencas de Andalucía, verdaderos santuarios del flamenco?

Parlamento de Andalucía, 2 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000698, Pregunta relativa a las retribuciones y otras asignaciones de las personas que 
conforman el Consejo de Administración de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Administración Pública e Inte-
rior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, 
relativa a las retribuciones y otras asignaciones de las personas que conforman el Consejo de Administración 
de la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La necesaria transparencia en el gasto que origina cualquiera de las Administraciones Públicas o cual-
quiera de sus entes públicos dependientes es un deber para con nuestra ciudadanía.

Es necesario que cualquier persona pueda saber cuánto ingresan por cualquier concepto todas las perso-
nas que mantienen una responsabilidad en las direcciones o puestos directivos de cualquier ámbito público.

En el Portal de Transparencia de la Junta de Andalucía, así como en la página web de la RTVA, no 
aparecen los datos de los ingresos de quienes componen el Consejo de Administración de la RTVA. Es por 
ello que este Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las retribuciones de cada una de las personas que integran el Consejo de Administración 
desde 2013 hasta la actualidad?

¿Qué otros conceptos económicos, con independencia del sueldo, han percibido durante este mismo periodo?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000699, Pregunta relativa a la colaboración de la RTVA con las universidades andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competen-
cias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a colaboración 
de la RTVA con las universidades andaluzas.

PREGUNTA

¿Qué acciones o iniciativas está desarrollando la Agencia Pública en colaboración con las Universidades 
andaluzas?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000700, Pregunta relativa a la cobertura en los medios de RTVA de la temporada taurina 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competen-
cias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la cobertura 
en los medios de RTVA de la temporada taurina 2019.

PREGUNTA

¿Qué cobertura está haciendo la RTVA a la temporada taurina 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000702, Pregunta relativa a la cobertura de la Romería del Rocío (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Manuel Jiménez Barrios, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Manuel Jiménez Barrios, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la Radio 
Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias 
y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la cobertura 
de la Romería del Rocío (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué cobertura tiene previsto realizar la RTVA a la Romería del Rocío de 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Manuel Jiménez Barrios.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000703, Pregunta relativa al balance de la cobertura a las elecciones municipales y europeas 
de 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competen-
cias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa al balance de 
la cobertura a las elecciones municipales y europeas de 2019.

PREGUNTA

¿Qué balance hace de la cobertura que ha realizado la RTVA a las elecciones municipales y europeas 
celebradas en mayo de 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000704, Pregunta relativa al seguimiento informativo a las ferias del libro celebradas en 
Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López, Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López, Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Rosa Agui-
lar Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al director general de la Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se 
hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades 
Filiales, relativa al seguimiento informativo a las ferias del libro celebradas en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué seguimiento informativo ha realizado la RTVA a las ferias del libro que se están celebrando en 
Andalucía en 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000705, Pregunta relativa al seguimiento de los medios interactivos de la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. María Soledad Pérez Ro-
dríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competen-
cias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa al seguimiento 
de los medios interactivos de la RTVA.

PREGUNTA

¿Qué seguimiento está realizando la RTVA de los medios interactivos de la corporación?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y 
María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000706, Pregunta relativa a la programación del verano de 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López, Dña. Rosa Aguilar Rivero y 
D. Manuel Jiménez Barrios, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López, Dña. Rosa Aguilar Rivero y D. Manuel Jiménez Barrios, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
director general de la Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan 
delegado sus competencias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa a la programación del verano de 2019.

PREGUNTA

¿Qué programación tiene previsto realizar la RTVA durante el verano de 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López, 
Rosa Aguilar Rivero y  

Manuel Jiménez Barrios.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000707, Pregunta relativa a la integración de las redacciones de Canal Sur Radio y Canal 
Sur Televisión

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, con arre-
glo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la Radio 
Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias 
y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la integración 
de las redacciones de Canal Sur Radio y Canal Sur Televisión.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proceso de integración de las redacciones de Canal Sur Radio y Canal 
Sur Televisión?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y 
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000708, Pregunta relativa a Cuida tu camino

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Manuel Jiménez Barrios, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Manuel Jiménez Barrios, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la Radio 
Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y 
funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empre-
sarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a Cuida tu camino.

PREGUNTA

¿En qué consiste la Campaña Cuida tu camino, presentada de cara a la celebración del Rocío 2019?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Manuel Jiménez Barrios.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 94

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000709, Pregunta relativa al complemento de exclusividad al personal de la Consejería de 
Salud y Familias

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al comple-
mento de exclusividad al personal de la Consejería de Salud y Familias.

PREGUNTA

¿Qué planteamiento tiene el Consejo de Gobierno para el complemento de exclusividad del personal del 
sistema sanitario público de Andalucía?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000710, Pregunta relativa a la construcción de centros en Almadén de la Plata, Santiponce 
y Guadalcanal (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a 
la construcción de centros en Almadén de la Plata, Santiponce y Guadalcanal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Tiene previsto contemplar la consejería alguna actuación para la construcción de los centros de salud 
y consultorios en 2019 para Almadén de la Plata, Santiponce y Guadalcanal?

Sevilla, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000711, Pregunta relativa a las unidades de gestión sanitaria en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a las uni-
dades de gestión sanitaria en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son las diferencias entre las unidades de gestión sanitaria anunciadas por la consejería y las 
actuales unidades de gestión clínica?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000712, Pregunta relativa a los conciertos sanitarios en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a los 
conciertos sanitarios en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene la consejería de aumento de las partidas dedicadas a conciertos sanitarios en 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000713, Pregunta relativa a la atención sanitaria en Vejer de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la atención 
sanitaria en Vejer de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación de la atención sanitaria en Vejer de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000714, Pregunta relativa al hospital de alta resolución de Palma del Río (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al 
hospital de alta resolución de Palma del Río (Córdoba).

PREGUNTA

¿En qué fecha entrará en funcionamiento en su totalidad el hospital de ata resolución de Palma del Río?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Juan Pablo Durán Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 100

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000715, Pregunta relativa a los tratamientos a pacientes con fibromialgia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a 
los tratamientos a pacientes con fibromialgia.

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que se ha comunicado a los pacientes de fibromialgia del Hospital Univer-
sitario Reina Sofía, de Córdoba, que no recibirán los tratamientos que se les aplicaban en la Unidad del Dolor?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000716, Pregunta relativa al hospital de alta resolución de Las Alpujarras, en Órgiva (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa 
al hospital de alta resolución de Las Alpujarras, en Órgiva (Granada).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene la consejería para la construcción del hare de Órgiva?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000717, Pregunta relativa al programa Arquímedes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa al programa Arquímedes.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene la consejería sobre el programa Arquímedes, de apoyo a la inserción laboral de 
personas con problemas de drogodependencias y otras adicciones?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000718, Pregunta relativa al centro de conservación y cría de especies de aguas continentales 
La Ermita, en Huétor Santillán (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Araceli Maese Villacampa, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al centro de conservación y cría 
de especies de aguas continentales La Ermita, en Huétor Santillán (Granada).

PREGUNTA

¿Qué planes tiene el Gobierno andaluz para reabrir el centro de conservación y cría de especies de aguas 
continentales La Ermita, en Huétor Santillán (Granada)?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
Araceli Maese Villacampa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000719, Pregunta relativa al incremento de la aportación presupuestaria a la orquesta Ciudad 
de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa al incremento de la aportación presupuestaria a la 
orquesta Ciudad de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la reunión del Consorcio Granada para la Música, celebrada el pasado 9 de abril, se planteó la 
necesidad de que las instituciones que forman parte del mismo incrementaran su compromiso con la 
orquesta Ciudad de Granada, para garantizar su viabilidad económica, amenazada por la insuficiencia 
presupuestaria y por las deudas contraídas en ejercicios anteriores. Un compromiso de incremento en la 
aportación para el año 2019 que fue asumido por el Ayuntamiento de Granada y por la Diputación Provin-
cial, pero no por la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico, poniendo así en riesgo el presente y el 
futuro de la formación orquestal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Mantiene la Junta de Andalucía su compromiso con la OCG y,  si es así, piensa aumentar la aportación 
económica a la misma para el ejercicio 2019?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000720, Pregunta relativa a Flamenco Patrimonio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a Flamenco Patrimonio.

PREGUNTA

¿Qué programación está prevista para el año 2019, por la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico, 
en relación con el ciclo Flamenco Patrimonio?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000721, Pregunta relativa a la internacionalización de las empresas andaluzas relacionadas 
con el flamenco

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a la internacionalización de las empresas andaluzas relacionadas con el flamenco.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra, qué previsiones y qué acciones se han llevado a cabo en relación al 
acuerdo entre la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico y Extenda para la internacionalización de las 
empresas andaluzas relacionadas con el flamenco?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000722, Pregunta relativa a la ejecución de la Dirección General de Fondos Europeos de la 
Consejería de Economía del marco comunitario 2014/2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a la 
ejecución de la Dirección General de Fondos Europeos de la Consejería de Economía del marco comu-
nitario 2014/2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Dirección General de Fondos Europeos de la Consejería de Econo-
mía, ejecutó un gasto de 1.530 millones de euros correspondientes a la anualidad de 2015 del marco comu-
nitario actualmente en vigor (2014/2020), según los datos correspondientes al cierre de diciembre de 2018.

Esto supone que la Administración andaluza ha conseguido certificar fondos europeos por encima del 
ciento por ciento sobre lo exigido para ese año (118%), fijado en 1.294 millones de euros. Este balance 
demuestra la solvencia del anterior Gobierno andaluz en la gestión de los fondos europeos, cumpliendo con 
los plazos y los requisitos de la Comisión para evitar cualquier riesgo de pérdida de fondos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué ejecución hay en este momento, y previsión de ejecución a final de año, de Fondos Europeos 
correspondientes a la anualidad que hay que justificar en 2019, del marco comunitario 2014/2020?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000723, Pregunta relativa a las subvenciones a los Centros Comerciales Abiertos durante 
el año 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Manuela Serrano Re-
yes, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al conse-
jero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a las subvenciones a los Centros 
Comerciales Abiertos durante el año 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 10 de mayo de 2019, varios medios de comunicación publican que «los responsables de los 
Centros Comerciales Abiertos (CCA) de Andalucía han demandado a la Junta las ayudas destinadas al 
colectivo, ya que “el futuro” de los comercios existentes en los 40 centros comerciales abiertos reconocidos 
oficialmente por la Administración autonómica “está en juego, al no haber sido publicada aún la convocatoria 
de las ayudas destinadas a este formato por parte de la Junta de Andalucía”».

El anterior Gobierno andaluz impulsaba la actividad de las asociaciones de comerciantes, a fin de aumen-
tar la competitividad de las pymes que las integran, así como potenciar el comercio urbano, particularmente 
mediante el apoyo y consolidación de los Centros Comerciales Abiertos en la realización de actuaciones 
que contribuyan a su modernización y revitalización, mediante la convocatoria de ayudas a asociaciones de 
comerciantes y ayuntamientos. En esta legislatura, la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y 
Universidad es la competente en comercio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno convocar este año subvenciones destinadas a los Centros Comer-
ciales Abiertos existentes en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

Manuela Serrano Reyes.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 112

B
O

PA
_1

1_
10

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000724, Pregunta relativa al teléfono de información sobre drogas y adicciones

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa al teléfono de información sobre drogas y adicciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El teléfono de información sobre drogas y adicciones fue creado para informar, orientar y asesorar a todas 
las personas interesadas en conocer aspectos relacionados con las drogas y las adicciones, y en especial 
a aquellas que sufren de forma directa los problemas derivados de su consumo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas utilizaron este servicio durante 2018 y qué respuesta han recibido las mismas?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000725, Pregunta relativa a los albergues de Inturjoven, disponibilidad para el verano 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Francisco Javier Fer-
nández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a los albergues de 
Inturjoven, disponibilidad para el verano 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los albergues de Inturjoven están localizados estratégicamente en los mayores puntos de interés de 
Andalucía: capitales de provincia, espacios naturales de interior y localidades turísticas costeras. Como todos 
los veranos, se plantea la necesidad de atención en condiciones adecuadas y con las mayores garantías 
a los menores extranjeros no acompañados que pudieran llegar o estuvieran ya atendidos en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Igualdad, Políticas sociales y Conciliación la utilización de la red de alber-
gues juveniles, dependiente de la Empresa Pública Inturjoven, para la atención a estos menores extranjeros 
no acompañados que pudieran llegar o haber llegado a Andalucía? En caso afirmativo, ¿qué disponibilidad 
tendrá dicha red para el verano de 2019?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000726, Pregunta relativa a la ampliación de la red de centros municipales de información 
a la mujer (CMIM)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a la ampliación de la red de centros 
municipales de información a la mujer (CMIM).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) dispone en la actualidad de 4,2 millones de euros de los fondos del 
Pacto de Estado contra la Violencia de Género, que, según declaraciones en los medios de comunicación, 
se han destinado «al mantenimiento y apertura de nuevos centros municipales de información a la mujer».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué centros de información a la mujer, ya existentes, se han financiado a través de los fondos del Pacto 
de Estado de Violencia de Género y con qué coste? ¿Qué centros de información a la mujer, nuevos, se han 
puesto en marcha a través de los fondos del Pacto de Estado de Violencia de Género? ¿Cuál ha sido su coste?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000727, Pregunta relativa a las subvenciones 2019 en materia de violencia de género

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las subvenciones 2019 en materia de violencia de género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Mediante Orden de 19 de noviembre de 2018, se aprueban las bases reguladoras para la concesión de 
subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, destinadas a formación, estudios y publicaciones, y 
difusión de información en materia de violencia de género. Recientemente se ha anunciado la convocatoria 
de subvenciones en esta materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la publicación de la Orden para la convocatoria de subvenciones 2019 en esta 
materia y a qué se debe su retraso? ¿Cuál será la cuantía de la misma? ¿Se financiará la misma con fondos 
del Pacto de Estado contra la Violencia de Género?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000728, Pregunta relativa a las subvenciones 2019 en el ámbito de la Consejería de Igual-
dad, Políticas Sociales y Conciliación

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las subvenciones 2019 en el ámbito de la Consejería 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Mediante Orden de 25 de abril de 2018 se aprueban las bases reguladoras para la concesión de subven-
ciones en materia de personas mayores, personas con discapacidad, formación de jóvenes en situación de 
vulnerabilidad, comunidad gitana, personas migrantes, personas sin hogar, atención en materia de adicciones, 
igualdad de trato y no discriminación de las personas LGTBI, acción social y voluntariado, en el ámbito de 
la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales.

Mediante Orden de 8 de mayo de 2018, se convocan subvenciones para el ejercicio 2018.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la publicación de la Orden para la convocatoria de subvenciones 2019? ¿A qué 
se debe el retraso en la convocatoria de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000729, Pregunta relativa a las actuaciones previstas en la carretera A-5301, entre Almadén 
de la Plata y El Real de la Jara (Sevilla)

Formulada por los Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, Dña. Verónica Pérez Fernández y D. Francisco Javier 
Fernández Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio, relativa a las actuaciones previstas en la carretera A-5301, entre Almadén de la Plata y El Real 
de la Jara (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-5301, que une los municipios de Almadén de la Plata y El Real de la Jara, es la única 
conexión para el acceso a servicios básicos, como el educativo o el sanitario. Dieciséis kilómetros que 
todos los días recorren los estudiantes de Secundaria hasta el IES Puerta de Andalucía, dieciséis kiló-
metros que los vecinos y vecinas de Almadén de la Plata deben hacer para asistir al centro de salud de 
Santa Olaya del Cala. Una carretera que estaba priorizada en las previsiones de la Consejería de Fomento 
para este año 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
en el presupuesto de 2019, del Gobierno andaluz, para llevar a cabo en la carretera A-5301, entre Almadén 
de la Plata y El Real de la Jara?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
Verónica Pérez Fernández y  

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000730, Pregunta relativa a las obras de emergencia en la carretera A-373, desde Ubrique 
(Cádiz) hasta Algatocín (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan María Cornejo López, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan María Cornejo López, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a las obras de emergencia en la 
carretera A-373, desde Ubrique (Cádiz) hasta Algatocín (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-373, en su tramo desde Ubrique (Cádiz) hasta Algatocín (Málaga), pasando por la localidad 
malagueña de Cortes de la Frontera, se encuentra en unas condiciones pésimas de uso. El anterior Gobierno 
andaluz demostró su compromiso con el arreglo de esta vía, arreglando por obras de emergencia el tramo 
que corresponde a la parte de Cádiz y realizando un proyecto que se encuentra terminado, a la espera de la 
licitación de las obras del tramo de Málaga. En la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio del pasado mes de febrero, la consejera del ramo anunció que dichas obras se licitarían durante 
el mes de abril de 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 102 XI LEGISLATURA 17 de junio de 2019

Pág. 120

B
O

PA
_1

1_
10

2

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno poner en marcha la licitación, cuáles son los plazos pre-
vistos de actuación y cuándo podrán empezar las obras de este tramo de carretera?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y 
Juan María Cornejo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000731, Pregunta relativa a la construcción de un camino peatonal en la urbanización La 
Atalaya de Cártama (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Gerardo Sánchez Escudero, 
Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Juan María Cornejo López y D. Juan Pablo 
Durán Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Gerardo Sánchez Escudero, Dña. María de las Merce-
des Gámez García, D. Juan María Cornejo López y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la construcción de un camino 
peatonal en la urbanización La Atalaya de Cártama (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos parlamentarios aprobaron por unanimidad, el pasado mes de febrero, en la Comisión de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, una proposición no de ley sobre la construcción de 
un camino peatonal en la urbanización La Atalaya de Cártama (Málaga), con el siguiente texto de enmienda 
transaccional:

«Planificar financiera y técnicamente la construcción de un camino peatonal y un carril bici que mejore y 
amplíe el arcén de la carretera que conecta las urbanizaciones Doña Ana, Atalaya de Cártama y Sierra Llana 
con la rotonda del punto kilométrico 3 de la carretera A-7057, en el término municipal de Cártama (Málaga), 
con la finalidad de poder tener una conexión segura que la una al resto del municipio, con la instalación de 
medidas de protección mediante biondas y la iluminación de la senda peatonal para su uso nocturno. Todo 
ello con la disposición de la partida presupuestaria necesaria en las cuentas públicas de 2019 de la Junta 
de Andalucía para la redacción del proyecto, y con la colaboración del Ayuntamiento de Cártama.»

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado y está realizando hasta la fecha la Consejería de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio en relación con la construcción de este camino peatonal?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
Gerardo Sánchez Escudero, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Juan María Cornejo López y  
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000732, Pregunta relativa a la hemofilia y la hepatitis

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la hemofilia y la hepatitis.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La hemofilia es un trastorno hemorrágico en el cual la sangre no coagula de manera adecuada por déficit 
de alguna de las proteínas que intervienen en el proceso de coagulación y que son conocidas como factores 
de la coagulación. Se presenta en uno de cada 5.000 bebés.

Desde principios de los setenta, los pacientes con hemofilia disponen para su tratamiento de concentrado 
de factor que se obtenía de sangre humana.

El virus de la hepatitis C (VHC) se descubre en 1989, y hasta un año más tarde los concentrados de factor 
que se administraban a los pacientes hemofílicas no se pudieron someter a técnicas de inactivación viral por-
que no existían, siendo infectados por el VHC más del 60% de los pacientes sometidos a dicho tratamiento.

Aproximadamente, un 15% de las personas que adquieren el virus consiguen eliminarlo de forma natural. 
En el resto, la infección progresa muy lentamente, presentando a lo largo de los años una hepatitis crónica, 
habitualmente asintomática, de manera que solo un 7%-10% de los pacientes llegan a desarrollar una enfer-
medad hepática grave, habitualmente a los 25-30 años después del contagio.

Tenemos que saber que casi el ciento por ciento de los pacientes con hemofilia que fueron tratados con 
factores de la coagulación antes de 1989 están contagiadas por VHC. Actualmente, con los sistemas de 
inactivación viral y el desarrollo de los nuevos factores de coagulación recombinantes el riesgo es casi nulo.

La ley 55/1999, de 29 de diciembre, en su artículo 80, dispone que estas personas tendrán derecho 
a una ayuda social, para lo que se encomienda la elaboración de un censo de afectados, creándose una 
comisión gestora a tal efecto, regulada mediante la Orden de 21 de marzo de 2000, del Ministerio de Sani-
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dad y Consumo, en la que se integraron representantes de los afectados, de las comunidades autónomas 
y de la Administración central del Estado. El censo definitivo fue aprobado el 21 de noviembre de 2000 por 
la comisión gestora.

El 24 de mayo de 2002 se aprueba, por los 77 países presentes en la XXVI Asamblea General de la 
Federación Mundial de Hemofilia, celebrada en Sevilla, la siguiente resolución:

«La FMH reconoce el dolor y el sufrimiento causados a las personas con hemofilia y trastornos de la 
coagulación similares, por la infección iatrogénica con el virus de la hepatitis C. La FMH hace un llamamiento 
a todos los gobiernos para que se ofrezca una compensación adecuada a todas las personas infectadas y 
a sus familiares.»

Para los que no estén familiarizados con el término, es preciso aclarar que la iatrogenia es un daño en 
la salud provocado por un acto médico y que compensar significa dar alguna cosa por el prejuicio o mal que 
se ha causado, es decir, dar algo en resarcimiento de un daño.

Pocos días después, el 5 de junio de ese mismo año, 2002, el Gobierno español arbitra una serie de 
indemnizaciones a personas afectadas de hemofilia u otras coagulopatías congénitas que habían desarro-
llado la hepatitis C a consecuencia de haber recibido transfusiones sanguíneas o concentrados de factores 
de coagulación, determinando que los beneficiarios reciban una cantidad única de 18.030,36 euros, corres-
pondiendo al Ministerio de Sanidad y Consumo la tramitación, resolución y el pago de la ayuda. A partir de 
aquí, todas las comunidades autonómicas aprobaron ayudas complementarias a la Administración central 
por importe de unos 12.000 euros. Según Asanhemo, Andalucía es la única comunidad autónoma que, 
quince años después, no ha hecho efectivas las ayudas complementarias, que ascienden a la cantidad de 
tres millones de euros.

En virtud de lo expuesto, cabe categorizar que no puede existir responsabilidad de la Administración 
pública ni de los médicos de un virus que no se conocía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué estos pacientes merecen una ayuda que no merecen pacientes afectados por otras patologías?
¿Esa ayuda se distribuye por igual entre los pacientes asintomáticos, que llevan una vida normal, y los 

que padecen una enfermedad hepática grave?

Parlamento de Andalucía, 20 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rafael Segovia Brome.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000733, Pregunta relativa a la dotación de ambulancia para Alhaurín de la Torre (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la dotación de ambulancia para Alhaurín de la 
Torre (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Alhaurín de la Torre cuenta con una población de unos 40.000 habitantes, aunque la rea-
lidad es que el centro de salud de dicho municipio mal atiende a una población de más de 80.000 habitantes, 
correspondientes a la Zona Básica de Salud de Alhaurín. En la actualidad cuenta solo con una ambulancia, 
siendo insuficiente para cubrir las urgencias de dicho número de habitantes. Aunque los ciudadanos han 
hecho varias iniciativas, como por ejemplo la recogida de firmas, con el fin de poder dotar a la población de 
la tan esperada ambulancia, sus peticiones jamás han sido atendidas. La situación sanitaria es de total masi-
ficación y cuenta con muy pocos facultativos. En casos de emergencias, donde se han tenido que trasladar 
enfermos grave en ambulancia, el tiempo de espera ha sido a veces superior a cuarenta y cinco minutos, 
con el riesgo que ello conlleva, sobre todo cuando se trata de infartos o en casos de ictus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Hasta cuándo van a tener que soportar los vecinos de Alhaurín de la Torre esta situación tan angustiosa?
¿Prevé el Consejo de Gobierno cubrir esta necesidad tan imperiosa, básica y vital?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000734, Pregunta relativa al cumplimiento del compromiso de supresión de la subasta del 
medicamento

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al cumplimiento del compromiso 
de supresión de la subasta del medicamento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El procedimiento de subasta de medicamentos se introduce en la Ley de Farmacia de Andalucía a través 
del Decreto Ley 3/2011, de 13 de diciembre, por el que aprueban medidas urgentes sobre prestación farma-
céutica del sistema sanitario público de Andalucía, que crea un nuevo artículo 60 bis, que tiene por objeto 
la regulación de este procedimiento.

Entre las propuestas del actual Gobierno de Andalucía, está la de quitar dicha subasta; sin embargo, en 
los cien días de gobierno no lo ha llevado a cabo, cuando indicó expresamente que cumpliría con el compro-
miso de las subastas firmadas, pero aún no ha revertido el decreto que impida la renovación de la próxima 
subasta, y queda poco tiempo para ello, pues la actual vence en septiembre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Va a cumplir el Consejo de Gobierno el compromiso de suprimir la subasta de medicamentos, impidiendo 
una nueva renovación, modificando el decreto ley?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000735, Pregunta relativa al conservador del Patrimonio Histórico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa al conservador del Patrimonio Histórico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

España es uno de los países del mundo con una mayor riqueza y variedad patrimoniales, y Andalucía 
goza de una diversidad patrimonial enorme como zona de asentamiento de muchas culturas.

Por este motivo, la figura del conservador de Patrimonio Histórico tiene enorme relevancia; aun así, se 
convocan pocas plazas de funcionarios del sector, estando este en una situación de colapso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas adoptará la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico para corregir esta situación?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000736, Pregunta relativa al fallo de la web oficial de reserva de entradas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa al fallo de la web oficial de reserva 
de entradas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos personales y financieros de 4,5 millones de visitantes de la Alhambra y casi 1.000 agencias de 
viaje han quedado al descubierto por un fallo en la web oficial de reserva de entradas, suponiendo una de 
las mayores brechas de seguridad en España en los últimos años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas tiene pensada la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico para evitar que esta grave 
situación vuelva a ocurrir?

¿Se va a penalizar a la empresa encargada de la gestión?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000737, Pregunta relativa a los cambios en la programación televisiva en el periodo estival

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y 
Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a los cambios en la programación tele-
visiva en el periodo estival.

PREGUNTA

¿Qué cambios piensa esta Subdirección adoptar en relación a la programación televisiva durante el 
periodo veraniego?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000738, Pregunta relativa al acceso al Parque Tecnológico de Andalucía (PTA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio y D. Carlos Her-
nández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al acceso al Parque Tecnológico de Anda-
lucía (PTA).

PREGUNTA

¿Qué evaluación hace la consejería de las medidas tomadas para mejorar la movilidad del acceso al 
PTA en la ciudad de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y  

Carlos Hernández White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000739, Pregunta relativa a la carretera A-2226

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María 
del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la carretera A-2226.

PREGUNTA

¿Cuándo se iniciarán las obras de mejora de la carretera A-2226, conocida como carretera de El Castaño?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y  

María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000740, Pregunta relativa a ferias del libro en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a ferias del libro en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la contribución de la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico a las ferias del libro de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 24 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega y 
María Isabel Albás Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000741, Pregunta relativa a la obtención de la acreditación de Familia Numerosa

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Andrés Ramón Samper Rueda, Dña. María Isabel Albás Vives 
y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Andrés Ramón Samper Rueda, Dña. María Isabel Albás Vives y D. Javier Pareja 
de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Salud y Familias, relativa a la obtención de la acreditación de Familia Numerosa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad, los trámites para obtener la acreditación de Familia Numerosa suelen tardar unos siete u 
ocho meses, con el consiguiente perjuicio que ello causa a las familias de este tipo. Al parecer, en la oficina 
que tramita la expedición de estas acreditaciones solo trabajan tres personas, atendiendo las peticiones de 
toda Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha esa consejería para que los trámites en la obtención del título de 
Familia Numerosa se agilicen?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Andrés Ramón Samper Rueda, 
María Isabel Albás Vives y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000742, Pregunta relativa a la reestructuración de la Agencia IDEA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a 
la reestructuración de la Agencia IDEA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una vez conocido el acuerdo en Consejo de Gobierno sobre la reestructuración de la Agencia IDEA, 
formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles van a ser las líneas de actuación y las medidas favorecedoras del impulso de dicha Agencia?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Mónica Moreno Sánchez, 

Concepción González Insúa y  
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000743, Pregunta relativa al mapa de titulaciones para el curso académico 2019-2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa 
al mapa de titulaciones para el curso académico 2019-2020.

PREGUNTA

¿Cuál es la nueva oferta de títulos universitarios aprobada por el Consejo Andaluz de Universidades para 
el próximo curso 2019-2020?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Mónica Moreno Sánchez, 

Concepción González Insúa y  
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000744, Pregunta relativa a Modelo Objetivo de Ayuntamiento Digital (MOAD)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa 
al Modelo Objetivo de Ayuntamiento Digital (MOAD).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo esa consejería para impulsar el MOAD en nuestra comunidad 
autónoma?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Mónica Moreno Sánchez, 

Concepción González Insúa y  
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000745, Pregunta relativa al Consejo Andaluz de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández White 
y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández White y Dña. Concepción 
González Insúa, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa al Consejo Andaluz de Cooperación Internacional para 
el Desarrollo.

PREGUNTA

¿Qué asuntos han sido tratados en el Consejo Andaluz de Cooperación Internacional para el Desarrollo, 
recientemente celebrado, y qué compromisos se han adquirido en el mismo?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos, 
Carlos Hernández White y  

Concepción González Insúa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000746, Pregunta relativa al Plan Estratégico de Servicios Sociales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández White 
y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 29 de mayo de 2019
Orden de publicación de 31 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández White y Dña. Concepción 
González Insúa, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a Plan Estratégico de Servicios Sociales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 9/2016, de 27 de diciembre, de Servicios Sociales de Andalucía, establece en su artículo 75 
la formulación y aprobación por el Consejo de Gobierno del Plan Estratégico de Servicios Sociales de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué fase se encuentra la elaboración de este Plan Estratégico de Servicios Sociales y qué finalidad 
posee?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos, 
Carlos Hernández White y  

Concepción González Insúa.
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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución de la presidenta del Parlamento de Andalucía, por la que se dispone el nombramiento de 
Dña. María Esther Fernández Fajardo como personal eventual del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 11 de junio de 2019

Primero. El 10 de junio de 2019 ha tenido entrada en el Registro General del Parlamento de Andalucía 
un escrito firmado por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, representante del Grupo Parlamenta-
rio Adelante Andalucía en la Mesa del Parlamento de Andalucía, en el que se propone el nombramiento 
de Dña. María Esther Fernández Fajardo como personal eventual adscrito a dicha representación, mientras 
permanezca de baja por enfermedad Dña. Dolores Cabrera Cosano, que actualmente realiza funciones de 
secretaria al servicio de la representación del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía en la Mesa de la 
Cámara.

Segundo. Establece el artículo 2.1 del Estatuto del Personal del Parlamento de Andalucía que la asistencia 
directa y de confianza a los miembros de la Mesa y a los cargos que en la misma se determinen correspon-
derá al personal eventual. Añade el punto 2 del mismo artículo que el personal eventual será nombrado y 
separado por el Presidente del Parlamento a propuesta del titular del órgano al que se encuentra adscrito.

En su virtud,

RESUELVO

Nombrar a Dña. María Esther Fernández Fajardo como personal eventual del Parlamento de Andalucía 
para la realización de funciones de secretaria al servicio de la representación del Grupo Parlamentario 
Adelante Andalucía en la Mesa de la Cámara, con efectos económicos y administrativos desde el día 11 de 
junio de 2019.

Sevilla, 11 de junio de 2019. 
La presidenta del Parlamento de Andalucía, 

Marta Bosquet Aznar.
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